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Миротворческая деятельность ООН: принципы и эволюция  

 

1. Структура и объем дипломной работы  

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, 

реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка 

использованной литературы. Общий объем работы составляет 65 страниц. 

Список использованной литературы занимает 9 страниц и включает 90 позиции.  

2. Перечень ключевых слов  

ООН; МИРОТВОРЧЕСТВО; МИРОТВОРЧЕСКИЕ ОПЕРАЦИИ; 

РЕФОРМИРОВАНИЕ ООН; МЕЖДУНАРОДНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ; 

ХОЛОДНАЯ ВОЙНА; ПРИНЦИПЫ МИРОТВОРЧЕСТВА. 

3. Содержание работы  

Объект исследования – миротворческая деятельность ООН. 

Предмет исследования – принципы и эволюция миротворческой 

деятельности ООН.  

Цель исследования состоит в анализе принципов и эволюции 

миротворческой деятельности ООН, выявлении основных этапов ее развития.  

Методы исследования. В работе использованы общенаучные (анализ, 

синтез, индукция, дедукция, сравнение) и специальные (историко-

ретроспективный, историко-системный, институциональный, структурно-

функциональный, контент-анализ) методы.  

Полученные результаты и их новизна. В рамках работы проведен 

комплексный анализ эволюции и принципов миротворческой деятельности 

ООН. Автор установил концептуальные основы миротворческой деятельности 

ООН, всесторонне охарактеризовал содержание этапов развития 

миротворческой деятельности, определил факторы, способствующие развитию 

и изменению концепции миротворчества, а также проанализировал основные 

подходы к реформированию на современном этапе.  

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. 

Материалы и результаты дипломной работы, основанные на широкой 

источников и историографической базе, а также междисциплинарном подходе, 

являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.  

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты работы 

могут быть использованы для дальнейших исследований по теме, а также при 

подготовке монографий и учебников, курсов лекций.  
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UN Peacekeeping: Principles and Evolution  

 

1. Structure and scope of the diploma work  

The diploma work consists of a task for the diploma work, a table of contents, a 

list of symbols, an abstract of the diploma work, an introduction, four chapters, a 

conclusion and a list of references. The total amount of work is 65 pages. The list of 

references occupies 9 pages and includes 90 positions. 

2. Keywords:  

UNITED NATIONS; PEACEKEEPING; PEACEKEEPING OPERATIONS; 

UN REFORM; INTERNATIONAL SECURITY; COLD WAR; PRINCIPLES OF 

PEACEKEEPING. 

3. The content of the work  

The object of the research is UN peacekeeping.. 

The subject of the research is principles and evolution of UN peacekeeping.  

The purpose of the research is in analysing the principles and evolution of UN 

peacekeeping and identifying the main stages of its development.  

Methods of research. The work uses general scientific (analysis, synthesis, 

induction, deduction, comparison) and special (historical-retrospective, historical-

system, institutional, structural-functional, concept analysis) methods. 

The results of the work and their novelty. The work is the first study in Belarusian 

historiography that provides a comprehensive analysis of the evolution and basic 

principles of UN peacekeeping. The author established the conceptual foundations of 

UN peacekeeping, comprehensively characterised the content of the stages of 

development of peacekeeping, identified the factors contributing to the development 

and change of the concept of peacekeeping, and analysed the main approaches to 

reform at the present stage.  

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials and 

the results of the diploma work, based on a broad source and historiographical base, as 

well as an interdisciplinary approach, are reliable. The work was done independently. 

Recommendations on the usage. The results of the work can be used for further 

research on the topic, as well as for the preparation of monographs, textbooks, lecture 

courses. 

 


